



令和7年5月15日

学校だより



京都市立北総合支援学校

新年度が始まり、約1か月が経ちました。朝晩はまだ肌寒いですが、日中は汗ばむ日もあり、少しずつ夏の気配が感じられるようになってきました。

以前に配信した「令和7年度の年間予定について」でお伝えした通り、令和7年度より体育的行事や文化的行事等の開催方法を変更しますが、変更後、最初の体育的行事として、来週5月21日(水)に中学部が「スポーツレクリエーション」を開催します。中学部の保護者様におかれましては、当日の参観アンケートや連絡帳を通して、忌憚のないご意見をお聞かせください。今後の取組に生かしてまいります。

新入生を迎える会

4月末に、各学部で「新入生を迎える会」を開きました。新しい学校・学部、新しい友達や先生にも徐々に慣れてきた、1年生や転入生と在校生との対面です。熱烈な歓迎や、自己紹介、様々な出し物などで、楽しい時間を過ごし、親睦を深めることができました。これから、ライフスタイルやワークスタディなど、いろいろな場面で、一緒に学習や活動をして、より一層充実した学校生活を送っていきましょう。



<小学部>



<中学部(リモート開催)>



<高等部>

お願いバス停への送迎について

登下校時のバス停への送迎ですが、なるべく**5分前を目途にバス停に到着しておいてください**。登下校とともに、所定の時刻になれば、バス停にいない、お迎えがない場合でも、バスは出発しますので、ご注意ください。お忙しい中とは存じますが、スムーズなバス運行のために、ご理解ご協力、よろしくお願ひいたします。

お願い 給食の欠食連絡

定期受診や用事等で給食を食べない日が事前に分かっている場合、業者への注文取消のために、原則として**10日前の午前中までに欠食の連絡**を学校に入れてください。欠食連絡の取消についても、10日前の午前中までは対応可能ですが、以降は食材手配等の都合で対応ができません。別途対応については、おたずねください。長期休暇前は別途お知らせします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
『子供と共に育む京都市民憲章』を実践しましょう！

